



厳粛な雰囲気、成人を迎えたことを実感します



誓いのことを述べる
井澤佑太さん

豊野町

一足早い1月5日、旧豊野町民会館で開催され、61人が出席。式典では、水晶太鼓保存会が演奏を披露し、新成人を祝いました。



「俺の名前ちゃんと書いてある？」



竜燈太鼓のメンバーには成人者もいました



新成人代表謝辞を述べる
松本恭典さん

三角町

1月9日、旧三角町民センターで開催され、118人が出席。式典では、小中学校時代の恩師のビデオレターが発表され、新成人は顔をほころばせていました。



町の名前が変わっても、ふるさとはいつも胸の中に

祝

不知火町

1月9日、旧不知火町中央公民館で開催され、116人が出席。式典では、竜燈太鼓保存会が演奏を披露し、新成人を祝いました。



一生の思い出なもの、写真は何枚も撮っていていよ



笑顔はあの頃のままだね

次の社会を引っ張るのは私たち！

合併前の町として最後の成人式が、5町それぞれに開いずれの会場でも、久しぶりに再会した友人と話が弾み、あちこちで記念撮影をする姿が見られました。
宇城市誕生の記念すべき節目の年に

催され、総勢721人が大人の仲間入りをしました。
成人を迎えた皆さん、おめでとう。

小川町

1月9日、旧小川町総合文化センター・ラポートで開催され、156人が出席。式典では、新成人者全員が1人20秒ほどの自己紹介をし、近況や抱負を語りました。



男女が協力して明るいうる宇城市をつくろう

松橋町

「成人の日」の1月10日、ウイングまつばせ文化ホールで開催され、270人が出席。式典では、松橋コールグリーンがお祝いの歌を披露。引き続き、引き続き、新成人の代表がショートスピーチや交通安全宣言を行いました。

着物もそれぞれ個性たっぷり



決まってるぜ

成人



謝辞を述べる松村草吾さん



男性は凛々しいです



ハイ、チーズ ずっと仲良かったよ



晴れ姿にご家族もさぞお喜びでしょう



いつまでもこの思い出を忘れず



久々の再会が嬉しくて、写真撮影どころじゃないよ